

1 Euro: Vergessene Gespräche

Was finden wir denn da, verborgen hinter Büschen und hohem Gras? Ein altes Fernsprechhäuschen. Ersetzt durch die neuzeitliche Technik werden diese Helfer aus früher Zeit kaum noch gebraucht. Heute geht alles per Funk.



Früher jedoch, als ein Zug auf der Strecke gezwungen wurde anzuhalten, konnte sich der Lokführer mit Hilfe eines solchen Telefons nach dem Grund des Halts erkundigen. Heute drückt der Fahrer im Führerhaus nur einen Knopf und schon ist er mit der Leitstelle verbunden. Bei der schnellen Fahrt der Intercitys oder ICEs sind sie kaum noch wahrzunehmen. Aber zu finden sind die vergessenen Häuschen immer noch.

Kommentare

[Nach oben](#)

[Zurück](#)